

Ana Mayorga

Alcaldesa de Natales discutió importantes proyectos con el gobernador Flies

● La jefa comunal de Natales y el gobernador regional sostuvieron una productiva reunión, afinando detalles de múltiples proyectos en directo beneficio de los natalinos.

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

En horas del mediodía de ayer, la alcaldesa de la comuna de Natales Ana Mayorga, sostuvo una reunión de trabajo con el gobernador Jorge Flies en la sede del Gobierno Regional en Punta Arenas.

En el encuentro, las autoridades conversaron respecto de diversos proyectos que desde la municipalidad esperan agenciar con el apoyo del Gobierno Regional. En tal sentido, la edil natalina resumió algunos aspectos importantes de la cita.

“La verdad es que para nosotros es importante como comuna estar en estas reuniones con la pri-

mera autoridad regional, para tratar varios temas que tenemos como municipio, la licitación de las luces LED para el alumbrado público de Puerto Natales, cómo preparamos la ciudad para un evento tan importante que es el ATTA en el mes de octubre, así como algunos proyectos de arrastre, ya que tenemos que darle cierre a esas iniciativas”, explicó Mayorga.

A su vez, el gobernador Flies, destacó la importancia del trabajo mancomunado, relevando especialmente el proyecto del vertedero y relleno sanitario de Natales, el cual se encuentra encaminado gracias a la gestión conjunta para responder a las necesidades de los natalinos en esta mate-

ria, aunque su puesta en marcha requiere sortear importantes desafíos.

“Hay un relleno que está terminado desde el punto de vista operativo, faltan algunas observaciones que tenemos para su autorización de uso”, explicó Flies agregando que para terminar y estar en condiciones de usar el relleno sanitario, se necesitan nuevas maquinarias, las cuales se pretende obtener a través de un proyecto que se encuentra ya ingresado y que contempla una inversión de 1.200 millones de pesos.

Flies detalló, además, que “hay que hacer cierres perimetrales de varias zonas, que tiene el relleno sanitario y eso se va a hacer a través de un programa con la Subsecretaría

de Desarrollo Regional”, con lo cual proyectarían disponer del uso de este relleno sanitario para el año 2026, implicando además el cierre del vertedero.

Finalmente, entre otros proyectos se espera la colaboración desde el Gobierno Regional para planes de mantenimiento de áreas verdes, así como diversos preparativos en materia de ornato e imagen de la municipalidad para mostrar la mejor cara de Puerto Natales en octubre, cuando recibirá la Cumbre Mundial de Viajes de Aventura (ATTA World Summit 2025) albergando a expertos en este rubro, que sin duda es uno de los principales motores económicos de la comuna y la región.



La alcaldesa Ana Mayorga valoró positivamente la instancia de trabajo colaborativo con el gobernador Flies.